

Euer Kampf, ist unser Kampf!

Hoch die internationale Solidarität!

Liebe Kolleginnen und Kollegen von General Motors, Ford und Stellantis!

Liebe Kolleginnen und Kollegen der UAW!

Auch in Deutschland wird von eurem historischen Kampf, der gemeinsame Kampf eurer drei Belegschaften, berichtet. Wir unterstützen eure Forderungen nach 40% mehr Lohn über 4 Jahre und die Abschaffung des gestaffelten Lohnsystems. Wir protestieren entschieden gegen die 4000 Entlassungen unorganisierter Kolleginnen und Kollegen!

In unserem Werk arbeiten 11.500 Beschäftigte verschiedenster Nationalitäten. Gemeinsam produzieren wir 400 Trucks am Tag. Auch wir kämpften im letzten Jahr für höhere Löhne und setzten uns erfolgreich gegen die Unternehmer durch, die nur Peanuts für uns übrig hatten.

Wir Automobilarbeiter sind weltweit eine starke Kraft, wenn wir organisiert und entschlossen kämpfen. Die Manager in den Vorstandsetagen versuchen uns zu spalten, in Arbeiter erster und zweiter Klasse, in verschiedene Standorte, in deutsche und osteuropäische, in europäische und amerikanische. Wir Arbeiter haben aber überall auf der Welt die gleichen Kämpfe auszufechten. Wir kämpfen für bessere Lohn- und Arbeitsbedingungen, für eine gute Gesundheitsversorgung und eine auskömmliche Rente und vieles mehr!

Auch wenn wir uns (noch) nicht kennen, fühlen wir uns doch mit euch verbunden! Wir erklären euch ausdrücklich unsere Solidarität und wünschen euch weiterhin viel Erfolg bei eurem Streik!

Wir werden euren Streik bei uns weiter bekannt machen und die Solidarität organisieren!

Wir freuen uns darauf, mit euch in Zukunft enger zusammenzuarbeiten!

Mit solidarischen Grüßen

Vertrauenskörperleitung der IG Metall Daimler Truck Werk Wörth



Your fight is our fight!

All hail international solidarity!

Dear colleagues from General Motors, Ford and Stellantis!

Dear colleagues of the UAW!

There are also reports in Germany about your historic fight, the joint fight of your three workforces. We support your demands for 40% more wages over 4 years and the abolition of the staggered wage system. We protest decisively against the 4,000 dismissals of unorganized colleagues!

11,500 employees of various nationalities work in our factory. Together we produce 400 trucks a day. We also fought for higher wages last year and successfully prevailed against the entrepreneurs who only had peanuts left for us.

We automotive workers around the world are a powerful force when we fight organized and determined. The managers in the boardrooms are trying to divide us into first- and second-class workers, in different locations, in German and Eastern European, in European and American. But we workers must fight the same battles all over the world. We fight for better wages and working conditions, for good health care and affordable pensions and much more!

Even if we don't know each other (yet), we still feel connected to you! We expressly declare our solidarity and wish you continued success in your strike!

We will continue to make your strike known to us and organize solidarity!

We look forward to working more closely with you in the future!

With solidarity greetings

Vertrauenskörperleitung of the IG Metall Daimler Truck plant in Wörth

